

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC



SSC

Síntesis informativa

08 de noviembre de 2024

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|----------|--|----------------------------------|--|
| LA RAZÓN | Gente detrás del dinero Mauricio Flores | SSC capitalina, punto a favor | En los avances para identificar a los presuntos responsables del ataque contra Diana Sánchez y del feminicidio de Oralia Pérez Garduño, es clave la colaboración interinstitucional y la tecnología de vanguardia en videovigilancia. Punto a favor del secretario de Seguridad Ciudadana CDMX, Pablo Vázquez. La pronta acción de las células de inteligencia, en colaboración con la FGJ, y la SSC, permitió capturar a los presuntos asesinos y el aseguramiento de evidencia crucial. |

SSC

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|-------------------|---|--|--|
| LA CRÓNICA DE HOY | Artículo Ulises Lara | Coordinación Metropolitana por la sostenibilidad y la inclusión social | En materia de sostenibilidad e inclusión social, la ciudadanía merece la participación colaborativa entre Instituciones de Seguridad Pública y Procuración de Justicia en la Zona Metropolitana. Con ese propósito se llevó a cabo la primera reunión entre los Gobiernos de la CDMX, Morelos y Edomex. La próxima reunión se llevará a cabo en el estado de Morelos, donde se prevé discutir y retroalimentar temas metropolitanos en común, entre ellos: Programa de Policía Metropolitana. |
| BASTA | La alcaldía del pueblo Lourdes Paz | En Iztacalco, las personas en el centro | La alcaldesa de Iztacalco, Lourdes Paz señaló que “en estos 39 días de trabajo hemos visitado 20 colonias en las que el personal de Participación Ciudadana, Obras, Servicios Urbanos y Protección Civil ha atendido servicios de limpia de calles, poda, bacheo, balizamiento, desazolve y cambio de luminarias, entre otros. Además, conscientes de que la seguridad es prioridad para todas y todos, a través de nuestra Dirección de Seguridad Ciudadana y Prevención del Delito, y con la participación de la Guardia Nacional y de la SSC capitalina hemos incrementado los patrullajes en la demarcación”. |



| | | | |
|-------------------|------------------------------------|-----------------------------|---|
| <p>EI GRÁFICO</p> | <p>Binoculares</p> | <p>Los están matando...</p> | <p>Ayer un comerciante fue asesinado en el Mercado 2 de Abril de la alcaldía Cuauhtémoc. Según otros locatarios, lo habían intentado extorsionar y se negó a pagar, por lo que lo mataron. Cifras oficiales en poder de las propias autoridades muestran que la alcaldía es la que más padece este delito: como si no fuera poco, también se concentra ahí el delito de fraude. Urge que el gobierno de la CDMX, y su titular Clara Brugada, defina una estrategia efectiva contra estos delitos que, ha quedado demostrado, siguen cobrando vidas.</p> |
|-------------------|------------------------------------|-----------------------------|---|

Seguridad

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|-----------------------------|--|---|---|
| <p>EL HERALDO DE MÉXICO</p> | <p>Sacapuntas</p> | <p>Harfuch va a San Lázaro</p> | <p>Nos dicen que el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, se reúne el próximo lunes con la Junta de Coordinación Política de San Lázaro, presidida por Ricardo Monreal. El tema central será la iniciativa de reforma al Artículo 21 Constitucional, para otorgar facultades de investigación a la dependencia que encabeza.</p> |
| <p>EXCÉLSIOR</p> | <p>365 días Ciro Gómez Leyva</p> | <p>2,456 policías fueron asesinados en México</p> | <p>En Estados Unidos matas a un policía te agarran porque te agarran, es gravísimo; en cambio, aquí, es como darle una patada a una maceta, me dice la histórica María Elena Morera. De ahí sale ese dato capital que Causa en Común había adelantado ya hora confirma: al menos dos mil 456 policías fueron asesinados en México durante el lopezobradorismo.</p> |
| <p>REFORMA</p> | <p>Templo mayor F. Bartolomé</p> | <p>11 cadáveres en Chilpancingo</p> | <p>El hallazgo de 11 cadáveres ayer en Chilpancingo se suma la decapitación del alcalde de la capital de Guerrero, Alejandro Arcos, y cuyos autores no han sido detenidos.</p> |
| <p>EXCÉLSIOR</p> | <p>Arsenal Francisco Garfias</p> | <p>Narcoterrorismo</p> | <p>Ayer se encontraron en dos puntos de Guerrero los cuerpos de 15 personas. Once estaban en Chilpancingo en una camioneta. Dos eran niños.</p> |



Políticas

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|-------------------|---|--------------------------------------|---|
| MILENIO | Trascendió | Debut en la mañanera | Que el secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, debutará hoy en la mañanera de Claudia Sheinbaum , quien invitó al canciller a Palacio Nacional para hablar sobre los objetivos de México en la Cumbre del G20, así como del plan oficial para reducir el flujo migratorio, principalmente. |
| EXCÉLSIOR | Frentes políticos | Primer contacto | La presidenta Claudia Sheinbaum , a la altura de los desafíos internacionales, reafirmó su compromiso con una política exterior de respeto y cooperación. |
| LA JORNADA | Editorial | Bolivia: ¿rumbo al abismo? | La confrontación entre los líderes del Movimiento al Socialismo (MAS) alcanza cada día nuevas cotas de destemplanza que profundizan la grieta al interior del progresismo boliviano y la crisis económica que afecta a todo el país. |
| EL ECONOMISTA | La gran carpa | Derecho a la información | Los comisionados del INAI instaron al Congreso a garantizar el derecho de la sociedad al acceso a la información y a la protección de datos personales. |
| EL FINANCIERO | Confidencial | Nada de un encuentro Sheinbaum-Trump | Ayer corrieron varias versiones en el sentido de que Donald Trump habría invitado a Claudia Sheinbaum a su toma de posesión en Washington en enero. |
| REPORTE ÍNDIGO | Redes de poder | Rosario Piedra, ¿no sabía? | Una de las cartas de apoyo que presentó para su candidatura, la titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), Rosario Piedra Ibarra por un nuevo periodo, la del obispo emérito de Saltillo, Raúl Vera era apócrifa lo que fue evidenciado por el propio prelado. |
| LA CRÓNICA DE HOY | Pepe grillo | Combate a la trata | Acordaron unir fuerzas para combatir la tala clandestina. La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, y las gobernadoras del Edomex y Morelos, Delfina Gómez y Margarita González Saravia. Los talamontes están asociados con bandas del crimen organizado por lo que es necesaria la participación de las fuerzas armadas. |
| EL UNIVERSAL | Bajo reserva | Llamada cordial | La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que la llamada que sostuvo con el próximo presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, fue muy cordial. |
| EXCÉLSIOR | Bitácora del director Pascal Beltrán | El oficialismo | Ha quedado claro que el oficialismo en nada se detendrá para avanzar en su proyecto de concentración del poder. |



| | | | |
|------------------|---|--|---|
| MILENIO | Prácticas indecibles Rafael Pérez Gay | Se me perdió la cadenita | Con el perdón, pero soy un autor notable de playlists. He trabajado mucho en esas listas que dominan la vida de nuestros días y logrado obras mayores. |
| EL FINANCIERO | Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio | Vecinos distantes | El nombre de esta columna está tomado del libro de Alan Riding Vecinos distantes. Un portarretrato de los mexicanos, publicado en 1985, que fue el primer esfuerzo por explicar a una audiencia universal la complejidad de la cultura mexicana , sus matices, su carácter sibilino, su elasticidad inmoral lo diferente que somos de Estados Unidos. |
| EL FINANCIERO | Uso de razón Pablo Hiriart | Reformas blindan el saqueo | Con la reforma que desaparece al organismo autónomo Instituto Nacional de Acceso a la Información (Inai) y sus funciones las asume una nueva secretaría llamada Anticorrupción , el saqueo al dinero público perpetrado en el gobierno anterior quedará impune. |
| EL FINANCIERO | La Feria Salvador Camarena | Polanco a las 5 de la tarde | Si andas en Polanco cuando van a dar las cinco de la tarde y no eres automovilista tienes clara una cosa: estás a punto de padecer una de las peores experiencias en el Metrobús de Paseo de la Reforma rumbo al oriente, o de perder tu chance de encontrar una Ecobici. |
| EL SOL DE MÉXICO | A la sombra | A quién le responde Jesús Esteva | Muchos comentarios suspicaces despertaron entre los integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción al llegar a visitar a Jesús Esteva Medina a su oficina , el secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, tuviera la clásica foto de funcionario detrás de su silla, pero que en este caso no fuera solamente de Claudia Sheinbaum. |
| LA RAZÓN | Rozones | Respuesta a los bomberos | Y fue la jefa de Gobierno, Clara Brugada , la que ayer encabezó la entrega de 11 unidades de emergencia al Heroico Cuerpo de Bomberos y se comprometió a dotar a los tragahumo con 100 vehículos más, además de abrir cuatro subestaciones que estarán ubicadas en lugares estratégicos de la capital para que atiendan emergencias que ocurran en la periferia. |
| 24 HORAS | La divisa del poder Adrián Trejo | Donald Trump 3.0 | Crear que México tendrá en Donald Trump un amigo, o de perdida un aliado, es de una candidez espeluznante. |
| LA JORNADA | Astillero Julio Hernández | Llamada cordial con Trump | Donald Trump habló con la presidenta Sheinbaum, quien destacó el tono de cordialidad en la llamada y la confianza en una buena relación entre México y Estados Unidos. |
| 24 HORAS | Teléfono rojo José Ureña | Orden lopezobradorista: ratificara Rosario Piedra en la CNDH | ¿Quién manda en México? Por órdenes expresas de Andrés Manuel López Obrador. Y lo hizo, aunque con enormes cuestionamientos de procedimiento, al sacar la elección de Rosario Piedra Ibarra como presidenta de ese organismo. |
| MILENIO | Duda razonable Calos Puig | Complicado construir segundos pisos | Es complicado eso de construir segundos pisos , sobre todo si se pretende construirlos sobre un primer piso que no está terminado y cuyos cimientos no estaban programados para otro nivel. |



| | | | |
|---------------|--|---|---|
| MILENIO | Día con día Héctor Aguilar | El camino a la autocracia | Podemos intentar desde ahora recrear el camino que nos llevó a la autocracia , como un primer apunte de lo que podríamos llamar "la anatomía de la tumba" de la democracia mexicana. |
| EXCÉLSIOR | Capital político Adrián Rueda | Rosario, una Piedra para la 4T | Los ultras de Morena han formado una tormenta donde no la había, y todo por tratar de imponer por la mala a una desdibujada Rosario Piedra, para un segundo periodo al frente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos. |
| MILENIO | El asalto a la razón Carlos Marín | Inminente matadero de instituciones | La insaciable avidez lopezobradorista hecha suya por la presidenta Claudia Sheinbaum para demoler la estructura constitucional de contrapesos republicanos ha tenido en el Poder Judicial su banquete más exquisito, pero de segundo plato faltan siete instituciones autónomas y dos más de postre, que dejarán de servir a la sociedad para depender del gobierno. |
| EXCÉLSIOR | Razones Jorge Fernández | Rosario Piedra, otra vez no | En los próximos días tendrá que decidir el Senado el nombramiento de la próxima presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos. |
| EXCÉLSIOR | Nudo gordiano Yuriria Sierra | Sheinbaum y Trump | La presidenta Claudia Sheinbaum felicitó a Donald Trump por su triunfo. Ella sabe que la reelección de Trump podría suponer un terremoto en la relación bilateral entre Estados Unidos y México y, supongo que intentará junto con todo su equipo, cerrar las brechas de conflicto que se pueda desde ahora mismo). |
| MILENIO | En privado Joaquín López Dóriga | El primer contacto | Pues los primeros pasos de la presidenta Claudia Sheinbaum ante la elección de un nuevo mandatario de Estados Unidos han marcado otra diferencia con su antecesor , que hace cuatro años decidió alargar el saludo a Joe Biden hasta enero, a diferencia de otros de sus amigos en la región a los que congratuló de inmediato. |
| EL FINANCIERO | Sobremesa Lourdes Mendoza | Andrés Roemer dice ser un perseguido político | Andrés Roemer, el 2 de octubre de 2023, fue arrestado en Tel Aviv y remitido a una prisión en Jerusalén. Hoy en día, aunque tiene prisión domiciliaria, vive como rey en un mega penthouse. Su extradición está en veremos por la guerra. |
| EL ECONOMISTA | Signos vitales Alberto Aguirre | Una contingencia llamada CAME | El sexenio lopezobradorista vio estallar casos como los de Telra-Realty, Segalmex, Forte y la Beneficencia Pública que además de involucrar recursos públicos tuvieron como denominador común a un puñado de intermediarios financieros , que aprovecharon resquicios legales para escapar de la regulación de distintas instancias gubernamentales. |
| LA JORNADA | Dinero Enrique Galván | Reforma judicial | Aunque hay secuelas, la conjura de un grupo de ministros de la Suprema Corte contra los poderes Ejecutivo Judicial. Intentaron crear una crisis política mediante el recurso de empujar al descatato a la presidenta Sheinbaum declarando inválida la parte de la reforma judicial que ordena elegir magistrados y jueces. |



SSC

Síntesis informativa

08 de noviembre de 2024

| | | | |
|----------|---|----------------------------------|---|
| REFORMA | Jaque Mate Sergio Sarmiento | ¿Por qué Trump? | El triunfo de Trump ha asombrado a muchos en Estados Unidos, México y otros países. ¿Cómo entender que los electores estadounidenses lo escogieron? |
| LA RAZÓN | Marcaje personal Julián Andrade | Los puentes de Ifigenia Martínez | Ifigenia Martínez podría definirse como una política constructora. Con una visión amplia, atesoraba una capacidad especial para tejer relaciones y establecer compromisos. |
| REFORMA | De política y cosas peores Catón | Indefinición oficial | Es necesario que Claudia Sheinbaum y su equipo den a conocer con claridad el estado de las finanzas públicas. |



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC